

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.

Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabarian Toean Saeroen di toedoe mengge lapkan

Seorang Djepang jang mempoenjai minat atas perseroet kabaran, soedah meminta toean Saeroen soeka mendjadi perantaraan membeli seboeah drukkerij, hal mana segera dapat dicerooskan oleh toean Saeroen jaitoe pada echir taoen '38, jaitoe pada waktos tersiar kabar bahwa sandagar-sandagar Indonesia hendak mendirikan dagblad kapitaal peoleoh riboean. Dengan toean L. Sasmitatmadja (boekun Natasasmita) diadakan perembokan, sehingga masing masing ec coord: harga f 11,000 (sebelas ri boe). Toean Sasmita sendiri menema hanja f 4900— itoe poen dalam beberapa termyn.

Keadaan ini direkatkan dengan soeatoe perdjandjian didepan notaris de Hond. Oeang janz haroes diterima eigenaar drukkerij diatas adalah f 6100,— lagi hal mana menoesoet orang Djepang jang tersangkoe soedah diberikannya kepada orang perantaraan. Sekarang polisi diseroeh memeriksa sampai dimana kebenaran anggapan bahwa toean S. soedah betoel melakoekan penggelapan.

„Warta Harian“ terbawa random,

Dalam perkara pendjoel belian drukkerij „Tjahja Pasoendan“ polisi tentoe menjelidiki djoega perhoe boengannya dengan „Warta Harian“ jang ditjetak oleh Tjahja Pasoendan sehingga itoeleh sababnya maka soerat soerat dan toean Djojopranoto sendiri berhari hari dalam verhoor.

Toean Kubo jang selain mendjadi di expediteur djoega mendjadi di recteur dagblad „Tohindo Nippo Sha“ bahasa Djepang, toeroet di periksa seperloenja. Dalam tingkst pertama jang diperiksa adalah berapa djaoeh dan sampai dimana kesalahn toean Saeroen dalam dakwaan menggelapan tsb diatas.

Polisi boleh djadi akan djoega meneroeskan pemeriksannya, kearah penjelidikan sampai dimana kebenaran berita bahwa toean Saeroen dipakai oleh Djepang oentoek mengpergoehi pers Indonesia di negeri ini.

Sekian Antara. Rem.

Perkara politie dengan djalannya peroesahaan

Sebagaimana telah dimoemkan dalam soerat soerat kabar, bahwa Journalist Saeroen telah dimasoekkan dalam kamar tahanan seoesoedahnja digeladah dalam roemahnja. Seorang Japan tinggal di Batavia-stad telah digeladah djoega.

Selainnja dari pada itoe, kantor redactie dan administratie dagblad „Warta Harian“ di Batavia C, digeladah dan segala soerat-soerat document jang bersangkoesn dengan redactie dan administratie dibeslag oleh politie diangkoeet ke Hoofdbureau.

Toean Djojopranoto sebagai Directeur Hoofddirecteur dari s. k. terseboet moedar mandiri diperiksa di Hoofdbureau van Politie Batavia.

Demikian djoega toean Sasmita atmadja Eigenaar directeur dari Drukkerij „Tjahja Pasoendan“ jang mentjetak „Warta Harian“ diperiksa djoega di Hoofdbureau van Politie itoe.

Apa jang mendjadikan sebab maka Parket memerintah menggelaah, menangkap dan membeslag soerat soerat document dari redactie dan administratie „Warta Harian“ itoe, kita beloom meendapat ketarangan jang djalas.

Kita menghargai apa sadja tindakan politie dalam mengoesoet se soeatoe perkara jang dilakoekan dalam lingkoeangan wet. Memang politie ada mempoenjai kekoesaan jang loas oentoek membeslag segala apa jang dirasaaja perloe.

Tapi dalam hal ini, kita sangat merasa sajang djika pembelesahan dan penahan barang barang dikantor politie itoe, jang sekira dapat menganggoe djalannya se soeatoe peroesahaan, djika barang jang ditahan dalam kantor politie itoe, tidak begitoe perloe dipikni alat sebagai barang boekti.

Dari soember jang tidak tentoe, kita hanja meendapat kabar bahwa toean Saeroen ada mempoenjai perhoeboengan sengan seorang Japan dan toean Saeroen terseboet ada sebagai orang perantaraan dan

ri orang Japan itoe, boeat membeli Drukkerij „Tjahja Pasoendan“ dan soerat kabar „Warta Harian“

Sampai dimana benarnja kabar itoe, kita tidak bisa menestapkan dan kita tidak akan mengoemoemkan lebih djaoeh, sementara perkara ini masi dalam penjelidikan politie.

Toean Djojopranoto sebagai Directeur Hoofddirecteur dari „Warta Harian“ telah meeringkaskan kepada salah satoe soerat kabar di Batavia, bahwa ia tidak tahoe doedoeknja ini perkara jang betoelia mengira bahwa ia hanja tertarik oleh peroesahnja lain orang.

Dari kantor redactie dan administratie „Warta Harian“ politie boekan hanja membeslag soerat soerat dan boekoe boekoe sadja, tapi abonne's register dan adressen boek djoega ikoet dibeslag dan dibawa ke kantor politie.

Ketika kita menoeslis karangan ini, kita beloom meendengar bahwa abone's register dan adressen boek itoe dikembalikan.

Maka oleh karena itoe, menger tilah kita, dengan tidak adanya boekoe adres-adres langganan itoe soerat kabar „Warta Harian“ tidak bisa dikirimkan kepada langganannja sebagaimana biasa.

Dengan ini kita bisa meartikan bahwa peroesahaan „Warta Harian“ sangat terganggoe djalannya.

Djadi dengan begitoe, jang me rasa roegi itoe boekan hanja jang poenja peroesahaan dan kaesem boeroehnja sadja, tapi beriboesan abone's „Warta Harian“ akan merasa roegi karena tidak bisa menerima soerat kabar sebagaimana mestijnja. Lebih lagi merasa roegi bagi abonne's jang telah membajar di moeka oeang langganannya itoe. Gonvernements Postkantoor djoega roegi.

Kita mengertj djika soerat soerat document jang dibeslag dari redactie dan administratie „Warta Harian“ akan bisa digoerakan alat alat boekti penceoetan, djika benar

W. H. tersangkoeet dalam ini perkara. Tapi boekoe-boekoe adres abone's tidak masoek diakar kita, akan bisa digoerakan alat penceoetan, karena boekoe boekoe soerat soerat jang bisa menghoeboengkan segala persangkaan dalam ini perkara.

Ketjoeli dari pada itoe poen, kita rasa boeat memeriksa adressen langganan sadja, djika perloe diperiksa, politie tidak akan memboeang tempo jang terlaloe lama.

Maka oleh karena itoe, dengan perasaran collegialitet kepada tiap tiap peroesahaan soerat kabar, kita mengharap dengan sangat, djika moesngkin henkaklah politie mengingatkan kepentingn perdjalanannya peroesahaan, dalam melakoekan pembelesahan, djangan sampai peroesahaan itoe terganggoe.

Djika seorang koesir deeleman jang melanggar peratoersn didjilanan teroes kendrasannya ditahan dikantor politie, hanja koesir itoe sadjelah jang merasa roegi, tapi peroesahaan soerat kabar dibeslag boekoe langganannya akan dapat meroegikan beberapa orang.

Perkara bisa djalas teroes sebagaimana moestijnja, soerat soerat boleh dibeslag dan ditahan, jang berdosa boleh dihoekoem. Tapi henkaklah dipikirkan soepaja djalannya peroesahaan itoe tidak terganggoe.

Adapoen hal jang mengenai Warta Harian itoe beloom tentoe bisiditoentoek ke moeka hakim, tapi sekarang seolah olah baik jang poenja maesoen koem boeroeh WH serta sekalian langganannya seperi ini meendapat hoekoeman djoega, selama adres-adres langganan itoe beloom dikembalikan oleh politie.

Kita mengharap kepada jang ber kewadajiban memboeat penjelidikan, disampingnja mendjalakan kewadajiban dan kekoesaan itoe, djika jang mengenai soerat peroesahaan hendaklah didjaja oepajakn soepaja djalannya peroesahaan tidak terganggoe adanja.

B. S.



Siapa jang Berdjoesta

Sipatahoenan dapat sendjata boeat mengukis verslag N'cork Express jang menjeboetken bahwa Journalist van der Pant dapat kabar fituah itoe asalja dari Sipatahoenan, se bab itoe Journalist sekarang bikin verklarjng dalam Sipatahoenan, ia kaga m-r-sa mengakoe begitoe di depan Politie Rechter.

Mana jang djoesta Mijneer van der Pant dari „Java Bode“ atau Oom Bratanata dari N'cork Express? Satoe diantara does.

Betoel apa engga? Ande kata Oom dari N'cork Express salah ngerti, kaga bisa didjadi, sebab verslag dalam soerat kabar Tonghoa djoega seperti pendengeranjo N'cork Express sadja.

Kaloe Oom Brata salah denger, moestahil, sebab Engko Tio Eng Hoat jang bikin verslag boeat koran Tonghoa djoega sama pendengeranjo.

Betoel apa engga? Selainnja dari itoe djoega, toekang bandrek bisa oendjoek beberapa orang jang sama pendengeranjo.

Jang mana boleh djadi pada soeka bikin verklarjng seperti Journalist van der Pant, kaloe diminta.

Nah, ini dis! Kerapa dan Sipatahoenan kaga kirim verslaggever sendiri?

Kaloe Djoeragan Koerdie pertjaja sama verklarjngnja van der Pant arti ja kaga pertjaja sama jang laen.

Boleh piitih! Betoel apa engga?

Toekang bandrek

Toean soedah kirim postwils sel pada Adm. Ber Pri ?

Ada sangat boleh djadi bahwa ini pekerdjaan sekarang akan di serahkan kepada ambenaren preman dan pada personeel dari politie jang akan berada dibawah supervisie dari Hoofdparket.

Fonds kemakmoe ran Madoera

Pada hari Senen jang baroe la loe di Soerabaya telah diadakan persidangan dari bestuur fonds kemakmoe ran Madoera jang poela di hadliri oleh toean dr. E. de Vries dari departement van economische zaken. Persidangan itoe bermaksoed oentoek menetapkan begroting 1939 berhoeboeng dengan werkplan jang dalam taoen jang laloe pada boelan November telah dibikin.

Berhoeboeng dengan perbaikan dari tempat heiwaa maka telah di rantjangkan jang amat loas sekali antaranja tentoe pemoealan pekerdjaannya dan lauanja itoe perbaikan.

Hal ini telah dimoelai dalam taoen ini djoega. Lain dari itoe djoega dilakoekan beberapa pekerdjaan jang mengeni irrigatie dan beberapa perbaikan dari pelaboehan kapal ikan di Madoera.

Djoega telah dirantjangkan oentoek mengadakan peratoeran boeat personeel jang perloe oentoek melakoekan itoe pekerdjaan.

Burgemeester kota Betawi

akan poelang kembali. Menoesoet kabar jang diperoleh PN. toean Voorneman bg Gemeente Betawi meoet poetosannya Keuringraad di Nederland diperbolehkan poelang ke Betawi oentoek mendjabat pekerdjaannya.

Toean Voornemen ini poelang nja kembali di Betawi pada tanggal 4 Augustus jang akan datang dengan menoeumpang kapal „Johann de Wit“.

Toean Jansen jg selama toean Voorneman ini pergi verkt mendjabat burgemeester telah diangkat kembali mendjadi inspekteur van Financien dan disampingnja itoe akan mendjabat sebagai anggauta dari Dewan Rajat.

Pelantikan Regent Kendal

Telah dikabarkan dahoeloe bahwa jg telah diangkat djadi regent Kendal ialah toean R. M. Czarewicz. Sekarang kita dengar bahwa regent baroe itoe akan dilantik pada tanggal 5 Juni jad.

Penghasiln minjak tanah

Didalam 4 boelan pertama dari taoen ini productie minjak tanah ada seperti berikoet:

Djawa en Madoera	275.063	kg
Sumatra Oostera	314.449	„
Palembang	984.808	„
Djambi	389.294	„
Borneo Timoor	421.361	„
Tarakan	251.828	„
Ceram	33.265	„

(Satoe kgt artinja satoe kilogramton)

Lelang ikan di Soerabaya

Menoesoet berita jang didapat Ind Courant lustitut voor de Zeevisscherij di Tandjoeng Perak Soerabaya, sedang mengadakan peperiksaan tentang moesngkin tidaknja diadakan satoe centrale pasar ikan seperti di Betawi, hingga rajat bisa mengetoer pendjoelannya setjara central.

Peperiksaan dilakoekan sampai di Griess, jatoe poesatnya dari psangkapan ikan. Dari fihak B B akan dikasi bantoes. Hanja jang meendapat keselitan sekarang ialah meendapatnja tanah jang baik oentoek itoe pendirian karena berhoeboeng dengan adanya atoeran atoeran defansie.

Fihak particular poen sangat memperhatikan. Djoega ada maksoed soepaja Baugkalan dan Mengane bisa masoek dalam ini organisatie.

Satoe lain hal akan memberikan tanggoeangan harga jang lebih baik boeat kaesem nelayan.

Penilikan kepada orang asing

H. N. meendapat berita bawa se moea instanties Pemerintah jang bersangkoesn dengan ini sedang mempertimbangn oentoek meendakan peratoeran tentang hal penilikan jang dilakoekan atas orang orang asing jang mengoendjoengi Indonesia boeat tempo lama atau pendek atau jang soedah berdiam disini.

Penilikan ini ada diniatkan boeat diserahkan kepada pembesar pembesar militair akan tetapi dari fihaknja pimpinan departement van Oorlog sebaliknja mengadjoekan berbangsi bagai peratoeran boeat itoe koewadajiban.

Itoeperkara pentjoerian besar di Tjobleng

Dalam soerat kabar ini, telah di kabarkan bahwa Nji Hadidjah orang desa Tjobleng dipinggir kota Bandoeng telah ketjoerian orang yang banyakna lebih dari f 10.000

Oleh karena itoe kita tidak heran djika dari pihak politie lebih giat menjarijnya. Sekarang hadji Abdoel lah terseboet soedah bisa ditangkap oleh Voldpolitie.

Tapi menoeoret kabar yang kita terima sekarang pengadonan Nji Hadji Hadidjah itoe ditarik kembali karena ia tidak tega berhadapan dengan anaknja sendiri dimoeaka pengadonan.

Pentjoeri oeloeng

tertangkap

Mantri politie dari Veldpolitie soedah bisa menangkap seorang pentjoeri oeloeng nama Ahja orang kampung Tjileunji.

Ahja yang terseboet itoe, telah melakoekan pentjoerian 13 kali di onderdistrict Tjijadas, 3 kali dalam onderdistrict Oedjoengbereng 2 kali dalam desa Tjobleng dan 4 kali dalam kota Bandoeng.

Dalam penjelidikan politie, dapat kenjataan bahwa pentjoeri Ahja itoe tidak mempoenjai teman sebagai compaignon dalam melakoekan kedjahatannya.

Segala barang barang tjoeriannja itoej didjoel sendiri sadja, tidak dengan perantaraan orang lain.

Menoeoret doegsaan pentjoeri itoe masi baroe, tapi ia soedah begitoe oeloeng dalam melakoekan kedjahatannya.

Begal

Pada malam Djoemahat yang baroe laloe, seorang Tionghoa nama Koe Njan Tjan tinggal di Andri No 420 Bandoeng, ketika ia djalan di kampung Maleber desa Andri loar kota Bandoeng, telah di begal oleh 3 orang Indoesier me reboet ia poenja oeng banyaknja kira kira f 20 -

Hal ini teroes diberi tahoeakan kepada politie.

oentoeng djoega Mantri Veldpolitie Djsja, soedah bisa tangkap seorang yang disangka telah melakoekan itoe kedjahatan, sedang jg doea orang lagi masi ditjari.

Karena pengaroeh doekoen

djadi melakoekan pentjoerian

Telah dikabarkan bahwa Hadji Abdullah anaknja Nji H. Hadidjah telah mentjoeri oeng iboenja sendiri jg banyaknja lebih dari f 10.000

Sekarang dapat dikabarkan, bahwa pentjoerian itoe karena pence roehaja seorang doekoen nama Hadji Moestapa tinggal di Tjibintinoe yang letaknja tida dijoeah dari kota Bandoeng. Hadji Moestapa mendapat oepah f 155. - dari H. Abdullah tab. boeat memberikan szimat soepaja H. Abdullah selamat meski mentjoeri oeng sebegitoe banyaknja

Kabarnya doekoen itoe akan di toentoet kemoeka pengadilan diper salahkan karena mendjoel azman dan ia tahoe tentang itoe pentjoerian, tapi tidak memberi tahoeakan kepada politie.

Memindahkan Weverij

Beloem berapa lama ini seorang Tionghoa nama Tjoan Bie dan eige naar dari weverij disana telah ber niat oentoek memindahkan weverij terseboet kelain tempat di Madjalaja djoega. Kemoedian olehnja telah di bikin soerat permintaan izinan pada R.R. di Bandoeng.

Pada hari Senen yang baroe laloe Dewan Kaboepaten ini telah memoe toekan oentoek memberikan izin pada orang Tionghoa itoe oentoek memindahkan weverij terseboet

Poliklinik baroe di Lembang

Mengingat dengan sangat pentingnja diadakan poliklinik di district Lembang dan djoega haroes diadakannya auto pengangkoe oentoek orang sakit maka oleh desa Djeungdjingiril, Djamboedipa Tjigoegoer girang Tjobleng dan Sje kadjadi telah diadakan permoesja waratan oentoek besama sama me ukol ougkos goena pendirian terseboet

Kepoatoesan dari koempoelan desa di desa desa terseboet diatas ialah bahwa sokongan oeng itoe akan diambil dari oeng kelebihan dalam kas desa ialah seperti ber ikoeit:

Djeungdjingiril f 250 oenteek poliklinik dan f 6 boeat auto Dja moedipa f 50 dan f 2. Tjigoegoer girang f 500 dan f 13. Tjobleng f 32 dan Soekadjadi f 21.

Kepoatoesan kepoatoesan desa ini telah diperkoatkan oleh Madjelis gecommittenden dari R.R. Bandoeng.

Lelang

Djoem'at 26 Mei 39

Diroemahnja t J D F Ruge bregdi burg. Coopsaw. 18

Idem diroemahnja t W Veldman di J-vastraat 1

Idem diroemahnja t C Hesh f di Societatsstraat 4

Korban Cooperatie

Pada tanggal 19 ini boelan, pengadilan Landraad Bandoeng telah mendjoetoeakan poatoesan dalam perkara civil kepada seorang bekas anggota bestuur P C B, (Producten Cooperatie Boemipoetera) banyaknja f 1600.

Adapoen doedoeinja perkara adlah seperti yang terseboet dibawah ini:

Pada sekenan tshoen yang telah lampau, satoe producten cooperatie di Bandoeng, yang namaanja P C B. ada berdiri, tapi itoe cooperatie tidak mempoenjai hak rechtspersoon.

Perloe kita kabarkan lebih doelo, bahwa yang teroetama dioesa hakan oleh cooperatie terseboet jah dari perdagangan beras.

J, ma'loemlah satoe cooperatie yang tidak mempoenjai rechtspersoon tentoe tidak bisa membikin hoetang, pihoeatng dengan loes. Djadi dalam hal ini, hanya berdasar atas perijaja dan mempertjajasi sadja.

Begitoeolah orang orang yang meogambil hoetang kepada PCB. itoe, meanda tangani dan mem perkan soerat hoetangnja setjara persoanlijk sadja, seolah olah sebagai mempoenjai hoetang kepada seorang anggota bestuur yang ditarik ke moeka pengadilan terseboet diatas itoe.

Adapoen itoe anggota bestuur memboest lagi tauda hoetang kepada anggota bestuur yang lainnja.

Karena ada yang tidak setia kepada badan cooperatie itoe tentoe sekali si anggota bestuur tadi ta bisa memoeogot pembajaran sabagaimana moestinja. Maka oleh karena itoe, djadi ia sendiripoen tidak bisa memberikan penjeteran oeng kepada anggota bestuur yang lain atau kepada itoe coepe ratie.

Berhoebong dengan kekatjauan yang terseboet diatas itoe, maka PCB memadjoekan pengadonan ke moeka hakim. Tapi pengadilan memandang bahwa ini tidak bisa didjalankan, sebab itoe cooperatie tidak mempoenjai rechtspersoon. Achirnja seorang anggota bestuur yang memegang soerat soerat hoetang itoe memadjoekan dakwaan setjara prive dan achirnja terpaksa salah seorang anggota bestuur mendjadi korban dan haroes membajar f 1.600.

Kabarnya si korban itoe akan me arrik appel.

Lebih djoeah dikabarkan, bahwa si korban inipoen akan meoentoet jang masih mempoenjai hoetang tapi tidak soeka bajar jang mana besarnja sama dengan djoem blah jang terseboet itoe. Boleh djadi hasil penoentoetan injlah oentoek membajar Vonnis terseboet tadi.

Satoe pengalaman bazi mereka jang soeka menjampoerkan diri oja dalam cooperatie

Chicago di Bandoeng

Dipoekoel sampai pingsan doelo, baroe dirambil banyaknja.

Pada malam Minggu yang baroe laloe di alun alun Bandoeng kira kira djam setengah satoe masi djoega ada orang di "Paradise palace" Diantarannya jang menghiboerkan hati itoe disana terdapat poela seorang Tionghoa nama O T, Th dari Tjibadakweg.

Eta apa sebabnja Th, ini dengan sepotong besi telah dipoekoel oep L K T. hingga O T, Th, ini djatoh pingsan.

Setelah ia sadar kembali ternjanta jang dompet oengnja iberi 3 ringgit soedah leup poela. Seke rang perempas ini soedah meringkoek dalam tahanan.

Djatoeh dari sepeda

mati sesaat itoe djoega.

Kemaria doelo politie telah me dapat kabar bahwa di Pasirkaliki weg dekat goedang SS. telah djatoeh seorang pengendara sepeda dan pada saat itoe djoega teroes mininggal doenia.

Dokter diberi tahoeakan tentang hal ini dan menoeoret peperiksaan dokter itoe malinja itoe memang soedah takdirnja, djadi boekan karena apa apa,

Peroesahaan

waterleiding di Tjimahi.

Pada achir boelan Maart jang telah pasang waterleiding di Tjimahi ada 849 orang. Dalam boelan Arpil jang masoek (minta pasang) ada 31 orang sebaliknja jg minta berenti ada 41 orang, hingga pada achir April jang pasang ada 839 djadi satoe kemoendoera akan tetapi dibanding dengan boelan Januari ada satoe kemadjoean

Pendapatan oeng semoesnja pada boelan April ada f 2857,72 (Djoemblah ini sdalah djoemblah dari waterrekening f 2532,3 oeng waarborgsom f 249,10 dan lain lainnja f 82,3).

Habis ketam

padinja ditjoeri.

Tadi malam di kampung Tjigado (Dajenhkolot loar kota) telah terdjadi pentjoerian atas keroegiannja toean Maskaji seorang saannemer batoe disana.

Menoeoret keterangan padi itoe habis dipotong karena masi basah diterok dihalaman roemah sadja dan oentoek dioeroekan lebih djoeah djika soedah didjemoer.

Akan tetapi malang sekali pada malam harinja padi ini telah dibawa oleh seorang pandjang tangan

Sekarang sedang dioesot siapa jang melakoekan pentjoerian padi itoe jang 40 gedeng banyaknja

Perampokan jang teratoer

DI KOPOWEG

Ampat orang terdakwa antarna njang seorang Tionghoa Islam

II

Pres: Bagaimana kamoe taoe pre cles banyaknja orang jang di rampok?

Saksi: B'sa djadi, sebab oeng itoe sebelonnja soedah diitoeang dan disediakan boeat bajar Borsuny.

Pres. terhadap terdakwa. Ade keberatan keberatan kamoe tentang keterangan saksi ini?

Terdakwa. Ada sedikit. Seja hanya satoe kali bitjara sama sak si, waktoe saja minta advertentie. Saja tida pernah beli rokok padanja. President terhadap saksi: Mengapa kamoe bitjara bohong? Inget kamoe soedah disempah, djadi ka lo kasih keterangan palsu bisa da pet boekoeman.

Saksi: Boleh djadi saja leopa, kera bingoesng. Tapi kaloe terdakwa merasa tida pernah beli rokok sama saja, keterangan saja itoe sa ja tjaboet.

Sehabisnja saksi toean Adang di priksa, laloe dimadjoekan saksi nomer 2 ialah toean Mochtar, soe pir taxi jang bawa lari perampok perampok.

Saksi Mochtar adalah seorang pe moeda jang baroe oemoer 22 taoen. Dalam sidang hari Senen itoe ia dimadjoekan sebagai saksi, tetapi ke moedian ia bakal dimadjoekan se bagi terdakwa. Sehabisnja saksi ditanja tempat kelah ran penderjangan laen laennja laloe disempah.

Pres. Apa kamoe taoe, kaloe ter dakwa ikoet tjampoer dalam perampokan di Kopoweg?

Saksi. Tida taoe, dan kenal djoega baroe dikantor politie dalam peperiksaan.

Pres. Batjakan keterangan saksi dimoeaka politie, laloe tanjakan apakah saksi tetep pada keteranganja?

Saksi. Keterangan saja di moeks poelisi itoe tida betoel semoesnja sebab waktoe saja dihadapkan di moeka poelisi laloe djadi bingoesng.

Pres. Kepan Salam trima nomer auto palsu itoe dari Dachlan?

Saksi. Di Kopoweg.

Pres. Kamoe kenal sama Dachlan itoe?

Saksi. Tida sebab gelap. Saja djoega tida taoe, kaloe jang ditrima itoe nomer auto palsu.

Pres. Keterangan moe dimoeaka poelisi itoe bohong semoesnja?

Saksi. Tidak separo ada betoelnja dan separo lagi bohong.

Pres. Waktoe kamoe ditangkap dan digladah kedapatan kantong oeng lima ringgit dan kamoe kasih keterangan, bahwa jang doea

V. O. R. L.

Tadi malam dengan soenggoeh soenggoeh si Ronda perhatikan pe ojaran Vorl, sebab dari itoe studio diperdengarkan Ketjapi orkest hi doep.

Muziek en njanjiannja si Ronda bisa bilang sampe bagoes, tjoema tempo tempo keantara sekal penja nji kekoerangan parkataan goegoe ritan atau sisindiran kata orang Soonda jang haroes dinjanjikannya, sebab tempo tempo si Ronda denger dalem matjem matjem lagoe, omo ojan jang dinjanjikannya sama sa dja.

Ketjoeli dari itoe, soera radio sering terganggoe dengan soera krok-krok-krek-krek.

Malah kadang-kadang ilang sama sekali atau mendadak keras. Itoe si Ronda merasa heran sekali, boleh djadi stelanja dalem studio barjak diorek-orek.

Ea mijnheer de Omroeper betoel begitoe?

Si Ronda

ringgit dapat trima dari orang jg aseki kamoe poenja taxi.

Saksi: Tida, sebetolenja oeng itoe pendapatan saja jang doea hari f 7.50 dan jang doea ringgit saja dapet nemoe dibawah bang koe auto.

Pres. Mengapa kamoe tidak kasih taoe sama poelisi, kaloe nemoe oeng ditaxi.

Oeng itoe toch kepoenjaanja oeng jang naek taxi,

Peperiksaan hari kedoea

Pada hari Rebo kemaren dibawah pimpinannya mr. Wissman Landraad Bandoeng telah langsoengkan peperiksaan perkara perampokan di Kopoweg, dimana toean Adang Widjajaredja telah dirampas taschnja jg berisi oeng dari f 300 -

Sebagai pesakitan dihadapkan L B Johan silas Liem Bakrie Johan dan atas pertanjaannya voorzitter ia mecerangkan masi tetep atas atoerannja dalem peperiksaan jang pertama, jaitoe tida taoe me naoe perkara perampokan itoe.

Saksi Mochtar jang djoega djadi pesakitan dalem ini perkara, atas pertanjaan voorzitter mecerangkan tetep atas pengakoean jang panghabisan pada politie jg djalakan vooronderzoek.

Voorzitter oendjoeken pada saksi satoe auto jang doelo dipake merampok dan sekarang ditempat ten dipekarangan Landraad sebagai barang boeki, dan saksi mengena li itoe auto.

Voorz: Apa perloenja itoe auto ditjoekar nomeruja?

Saksi: Sebabnja tida taoe.

V. Siapa poenja itoe auto?

S. Saja poenja sendiri.

V. Nomer jng sekarang dari siapa?

S. Dari Hoofdureau politie.

Persakitan ditanja oleh voorzitter ter apakah ia kenal itoe auto, tapi pesakitan mengakoe tida kenal.

Seoesudahnja itoe voorzitter batjaken pengakoeannya saksi Mochter di hadepannya polite di waktoe peperiksaan jang paling belasang, kira kira begini:

Saksi tidak kenal lebih doelo lengan pesakitan John dan Joe ooes, Tapi pada Salam ia kenal karena ia soeka mendjalankan pe serdjaan knecht dan biasa dikasih oeng oleh saksi. Saksi me ngakoei pertoeandjoekannya jang pertama pada politie itoe bohong

Saksi telah ditangkap oleh politie kerna disangka teroet tjampoer didalam perkara kedjahatan merampas toean Adang Widjajaredja Saksi ada trima oewang f 158,80 dari pesakitan Salam dan itoe oeng telah disomboneikan didalam Insulindepark dibawah satoe poehon dan ada 5 ringgitan jang diketemoekan didalam kantongnja saksi jaitoe jang ia trima dari Salam, jang djalakan itoe perampasan bernama Juenoos bersama kawannja nama Johan.

Saksi ditegaskan lagi apakah ia poenja keterangan jng kemaren itoe djoesta? Dan saksi memberi kan keterangan benar djoesta die babkan kebingoesngan,

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koelat) ialah satoe satoenja obat koelat jang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboest tenaga mendjadi kentjang kembali.

Ioi pil koelat soedah 26 tahoen terkenal didoenia dan fabrieknja tetep kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oerakar, tjoe koep siapa jang soedah mentjabanja baroeslah dia mengetahoeinja.

Harga per botol dalam doos . . . f 5.-

Zuikerziektetabletten

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makan ini tjoba. Dan bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat teliti memjirkan tjampoerannya.

Harga per botol dalam doos . . . f 4.-

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga. Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer. soepaja badan tetep sehat dan koelat. Orang jang koerang napas makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona.

Tiap-tiap roemah perloe sedie.

Harga per botol tjema . . . f 4.-

O'at obat terseboet, tiap botol ada berikot atoeran pakenja ditoesis dengan terang, Pesanan 3 botol keatas kalou kirim oeng lebih doelo semoea ongkost kirim, toko kita tangangoeng pendeknja toean terima diroemah zunder tambah ongkost, Datang atawa atoerlah pe sunan sekarang djoega pada kita:

Chemicalienhandel MEDICINA Padang Sidempoean (Sumatra)

Kesehatan

Tiap tiap orang haroes memperhatikan atas kesehatannya. Djiika badannya sehat dengan sendirinja fikirannya djoea sehat dan penoeb semangat oentoek mengedjir tjita tjitanya.

Disampingnja peladjaran di seko lahan oentoek mengiati otaknja tiap tiap moerid tidak dilupakan tentang hal memelihara kesehatannya.

Mens sana in Corpore sano begitoealah pepatah bangsa Roem dahoeleoe jang berarti fikiran jang sehat itoe adanya hanya di lam badan jang sehat.

Menilik pepatah tadi maka njalah jang peadapatkan jang dike moekakan ini boekanlah barang baroe.

Tapi meskipun demikian banjak sekali orang orang istimewa mereka jang hidoepnja di desa desa tidak begitoe sangat memperhatikan tentang keadaan kesehatan ini. Perhatian pada soal soal jang berhoeboeing dengan kesehatan jang tiap tiap orang haroes mengatahoei tidak ada althans koerang tjoe koep.

En toeh kesehatan dari tiap tiap pendoeoek itoe adalah salah satoe sendi jang terpenting dalam masja raket. Keadaan masjarakat itoe bisa tergambar dengan keadaannya kesehatan pendoeoeknja.

Oleh karena itoe oleh Pemerintah dan pendirian2 sosial haroes diajukan tindakan tindakan ke djoeoerogan itoe, agar tiap2 pendoeoek bisa mengerti keadaan kesehatan atau soal soal jang haroes diketa hoei jang berhoeboeing dengan itoe.

Mereka haroes mengerti kebaikannya dan keboeroekannya dan mereka haroes tahoe apa jg boleh dan jg tidak diperbolehan oentoek mendjaga kesehatannya.

Oentoek itoe maka soedah seha roesnja seroean itoe diperhatikan dengan sangat oleh fihak atasan dan semoea pendirian pendirian sosial.

Disampingnja itoe kita mengakoe bahwa Pemerintah sangat memperhatikan dengan hal hal tersebut, misalnja sadja dengan penjelidikan makanan pendoeoek dan pembedaan terasari dari penjakit penjakit pest malaria dan t b e.

Congres dari inspecteur D v G. jang baroe laloe ini adalah satoe boekti jang njata.

Oleh para pengandjoer perkoem poelan sosial djoea sangat diperhatikan Poliklinik poliklinik jang telah dirikan itoe dapat menolong banjak pendoeoek.

Tapi disampingnja itoe diadakan intensivering dalam djoeoerogan itoe. Bertjabeolnja penjakit kelaparan di Bodjonegoro dan jang paling akhir ini menoeoet Soer, Hdbld di Pemalang menjatakan bahwa beloe sangat intensief penjelidikan itoe.

Dus disampingnja tiadakan pem banterasari roep roep penjakit itoe haroes diadake penerangan penerangan di desa desa dengan tjara jang sederhana sekali.

Tapi karena kesehatan itoe tergan toeng poela dengan makanan, maka selainnja dari itoe poen haroes diperhatikan keadaan daerah daerah dan pentjaharian nafkah jang seroean dengan itoe tiap tiap daerah.

Ke djoeoerogan itoe lah kita dan semoea haroes bertindak dan mereka haroeslah diberi penerangan penerangan tentang hal pentjaharian nafkah jang seroean dengan itoe tiap tiap daerah.

Satoe kali lagi intensivering jang haroes dilakoekan karena kita me ngetahoei bahwa oleh jang berkepentingan semoea tindakan soedah diajukan.

Kesehatan itoe adalah gambarnja masjarakat. Sekianlah!

-0-

V. Bagaimana sekarang, S Ja, Jehan jang datang lebih doeloe di saja poenja auto di Kopoweg Pada malam Kemis 25 Januari 1939 Salam bertaoekan pada saksi bahoea di Kopoweg ada doea orang jang akan sewo auto njaja saksi Kemoedian saksi bersama Salam djalankau autonja men tjari moestau, tetapi di waktoe itoe tida dapat moestau.

Akan disamboeng

Chamberlain membenarkan persetoe djoean antara Inggris-Roeslan

Tinggal beberapa hal² jang ketijl² sadja jang haroes diroendingkan

Pada waktoe itoe Japan mengoen tji Kalangsoe di Timoer Djoech

Keterangan Cham berlain

Londen, 24 Mei (O.B.)

Dalam parlemen Chamberlain menerangkan bahwa dalam dasar dasarnya telah tertjapai persetoe djoean antara pemerintah Inggris dan Roeslaad tentang hal menanda tangan perdjandjian. Sekarang halnja tinggal beberapa hal hal sadja jang garoes diberi penerangan akan tetapi ini tidak akan memberi ke soekaran kesoeokaran dan ia (premier) meogherap soepaja dengan segera bisa memberi pengoesmoeman lagi tentang hal ini djika soedah ada persetoe djoean jang sepehoehja.

Ketika padanja ada jang mena ojakan, premier ini telah mendja wab bahwa kesoeokaran kesoeokaran ini bisa dihilangkan sebeloem Prink sterrees

Peroendingan di Kabinet

Londen 24 Mei (OB)

Pada hari ini Kabinet Inggris meroendingkan fase jang pertama dari hal peroendingan antara vege ri Inggris dan Roos Pada pagi harinja Lord Halifax tiba dengan me noempang kapal oedara dari Parija ke Londen. Dari Geneve Halifax bersama sama dengan Bonnet sam pai di Parija.

Di Frankrijk orang berpengharapan besar tentang hal kesoeodahan njaja dari ini peroendingan itoe akan tetapi orang orang jang opisil dari Inggris dan Roeslan tidak begitoe besar pengharapan dan poela pers di Londen seperti di Parija.

Dalam Volkenbondraad Halifax memberikan keterangan tentang hal kewadjabannya Inggris dalam waktoe jang achir achir ini.

Dia menerangkan bahwa ini di toedjoekan oentoek menahau dari hal dipakainja paksaan jang akan membawa keadaban kearah anarchie Lord Halifax tidak memberikan keterangan keterangan jang sangat dijelas tentang hal perbandingannya antara Inggris dan Roeslaad, akan tetapi memberi penerangan karena pada waktoe waktoe ini soekar se kali oentoek mengadakan setie Inggris dalam lingkoeangan Volkenbond maka Inggris haroeslah berdjaja sekoat koestaja asalkan sadja sesoe ai dengan szas asas dari bond.

Poela ditambahkannya bahwa djika peroendingan ini soedah selesai ia akan memberi tahoeakan kesoe dahannya kepada Volkenbond.

Lord Halifax menerangkan bsh wa Pemerintah Inggris dengan sekoat moengkiea meinggalakan tjita tjitanya jang terikat pada arti bekerdjia bersama-sama dengan ve geri learaad dalam hal mana Volkenbond adalah satoe symbol.

Oleh delegatie Prantjis minister Bonnet djoea diberikan ketera ngan jang ampir sama

Kedjadian dekat Hongkong

Hongkong 24 Mei Stomer „Ran pura“ kepoenjaannya P C O didika kat Hongkong telah diberentikan oleh pemboeroe torpedo Djepang.

Opsir opsir Djepang telah masoek dalam kapal „Ranpura“ ini oentoek memeriksa soerat soerat kapal Kemoedian kapal kapal ini boleh melandjoekan perdjalanannya.

Lebih laudjoet D N B Ob kabarkan :

Kapal Ranpura ini tidak dengan segera menoeoet perintah oentoek berenti akan tetapi meutjoba de ngan selekas moengkiea berlajar ke laet didaerah inggris.

Oleh karena mana maka pem boeroe Djepang ini dengan segera telah memberikan leoesan meriam didekat kapal ini.

Oleh karena ini maka kapal itoe teroes berenti dan sesoedah berenti oentoek 20 menit lamanja maka kapal ini teroes meneroeskan perdjalanannya.

Reuter-Ob kabarkan bahwa com mandant dari kapal tersebut de ugan hebat berprotest terhadap kedjadian itoe.

Penoempang penoempang dari Hioapura menambahkan bahwa kapal kapal terbang Djepang djoe ga meljaja dit njaja ini kapal bakkah teroes sadja sampai ini kapal tiba di laet daerah Inggris?

Di sekitar Koe langsoe

Tokio 24 Mei (Domei-OB)

Menoeoet Correspondent Nichi Nichi Shimbum di Amoy, bahwa poela Kulangsoe ketjoesli Amoy telah dikoeoeng sepehoehja marine Japan hingga tidak bisa perhoe boeangan dengan Tiongkok.

Correspondent tsb selandjoetnja menerangkan, bahwa gemaenteraad Internationale nederziting di Koe langsoe atas permintaannya mariti me Japan beberapa waktoe terbelakang telah melarang perhoeboeangan Tiongkok dari itoe poela dengan Tiongkok, akan tetapi orang orang Tionghoa jang anti Japan telah bisa melakoekan penjoeloendoepan di sana dengan pertolongannya malam dan kapal kapal dengan bendera laer negeri.

KOTA

Andjing gila

Di Lembangweg telah ditangkap seekor andjing gila. Oleh andjing ini telah gigit lima orang dan orang orang ini semoesnja telah pergi ke Institut Pasteur oentoek minta di periksa lebih djoech.

Pada waktoe itoe djoea di Institut Pasteur telah datang seorang jang poela digigit andjing di Tjimindi.

-0-

Picnik Bandoeng-Batavia

Pada hari Minggoe 28-5-39 di bawah pimpinannja toean Rd Soe darmadi telah berangkat dengan 3 autobus djam 5.10 pagi dari moe ka kantoer „Brita Priangan“ me noedjoe ke Tjandjoer, via Poentjak ke Bogor, Disana masoek Gedoeng Museum teroes ke Batavia masoek Gedong Gajah laloe ke Tandjoeng Priok Zindvoort Loeur Batang dan „Si Djagoer“.

Dari Batavia djam 5 sore poe lang kembali melaloei Bogor, Soe kaboei, Tjandjoer, sampai Bandoeng djam 11 malam dengan se lamat.

Sedang ongkosnja boeat 1 orang tjoe ma f 2.50 seenggoech amat moe rah dan memoesakan apa lagi toean Rd Soedarmadi bolehnja me ngatoer sampai menjenangkan dan memoesakan kata seorang penoem pang.

-0-

Kawin gantoeng bangsa wan

Kita mendapat kabar bahwa poe terinja regent Tjamis jang akan pergi ke Eropa dengan studio peracht itoe, jang tekenal dengan nama „Djoewag Tetet“ telah nikah bertoeangan dengan Raden Herman Wiratanoengrat postera dari regent Tasikmalaja jang dahoe loe, Raden Wiratanoengrat ini kini mendjabat mantri politie di Cheribon dan lebih landjoet dika barkan bahwa pernikahan dari ini pasangan bangsawan akan dilakoekan sesoedah regent Tjamis poelang kembali dari negeri Belanda.

-0-

Bragaweg tidak aman?

Beloe lama ini kira kira djam toedjoe malam di Bragaweg telah berkendara seorang gadis bangsa Eropa jang menoeoet keterangan bernama J C S, dan bertempal ting gal di Logeweg.

Ketika nona ini dengan tidak merasa takoe apa apa berkendara disana dengan sakoenoeng koe njoe ng telah datang seorang laki2 jang menghampirnja dan dengan segera merampas tasnja jang di gantoengkan dibagage dragernja.

Dalam tas itoe terdapat bebera pa brang antaranja djam tangan kepoenjaannya gadis tersebut.

Hal ini ketahoean oleh itoe ga dis dan ketika ia bertreak minta to long perampas itoe soedah lari ma soek di Gang Affandie.

-0-

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO TELEFFOON 1620 - BATAVIA Tanah Lapang Glodog No. 10

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG - BAN AN HOO - ENG SENG TJAN - BAN KA TJOEN - DJIE THIAN HOO - DJIE HOO TONG - THIAN SENG HOO - THAY SENG TONG - BAN SIOE TJOEN - THIAN SIOE TONG - BAN GOAN TJOEN - Tjima hi : Po An Tong - Djokja : Tay An Tjan : Tegai : Po Seng Tong - Lampong : Tay Seng Ho - Tadjoe ng Pandan : Tie An Tong - Soekaboem Po Tjoe Tong - Pekalongan : Tay Tjoe ng Hoo - Blitar : Eng Tong Hoo - Tjilatjap : Tjoe Lam Yok Pong - Solo : Eng Tay Hoo - Makasar Eng Taj Hoo - Tasikmalaja Ek Goan Tong. - Djember, Eng Seng Hoo - Lahat, Tjoe Tjoe ng Tong - Idalang : Tek An Hoo - Lam Tong Yok Pong - Meger tang : Tay An Tong Djombang : Tjoe Seng Hoo - Madioen : Eng Tjoe Hoo. - Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaya : Tjoe Bin Yok Pong le Kiem Tie. - Je Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong. - Gombong : Theng Tjhoen Yok Pong - Toeloenggoeng : Tay Seng Hoo. Pa embang : Tiau Seng Kok. Tjepoe : Eng Tek Hoo. Garoet : Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tjoe Bis. - Tangerang : Ban Hok Seen. - Bui enzorg : Eng Hok An. Serang Poan Leug Tong - Tjikampek : Seng Seng Tong - Modjokerto : Tjoe An Jok Tong - Banjoewangi : Ban An Jok Weg. - Poerwokerto : Eng Tjoe ng Ho. - Tjikarang : Sio ng Hoo Tong - Karawang : Ho Pan Lian - Kediri : Djie An Koeng - Soekaboem Tjoe ng Tan Yok Pong.

ADRES JANG PALING TERKENAL
BOEAT

• INSIGNE
• CLICHE'S
• STEMPEL
• VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 01-BANDOENG

Memang betoel!

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah harganja daw mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal harganja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toeau memboeang oesang lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toeau batja sampai memoesakan.

Mintalah proefuummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri

LEBIH BERTERANG!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja baroes dibatja, akan tetapi baroes —:— djoega dibajer! —:—

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah masehat kenalan Njonja dan Toeau jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan menoesis
- Mengadoer roemah tangga
- Melajani perdjamosan
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggi nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soebangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

GRATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....
Adres.....
Moelai tt. minta berlangganan „BERITA - PRIANGAN“ Wang abonnement banjakuja f.....
boeatboelan bersama ini dikirinkan kepada Adm. B. P. de-
ngan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

Tanda tangan :

Kepada
Adm. Dagblad
BERITA — PRIANGAN
Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoes f f 10,40

Tepoeng trigoe: tjap Kodok 1.95, Koeda merah f 1.85, Boeroeng kaleng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari 14 $\frac{1}{2}$ kg bruto f 1.60 sampe 1,62 $\frac{1}{2}$

Bawang merah; Tiangliap f — — Tiangton f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng f —, — Bogor no 1— Cheribon f —; sampe f 8— per 100 kg

Emping blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 28,— no 2 f 24,— Tjilegon no 1 f 28,— no 2 f 20,— per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6— sampe f 7,—

Copra: meliat kwaliteit dari f 5 95 sampe f 6,10, per 100 kg London noteering $\frac{1}{3}$; kwaliteit Straits 11/5/0 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6.47 nom f — pendjoelal f — per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5 83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meal: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampe f 3 90 AA f 4 15 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Feb./Mrt f 12.90.

E. k. Batavia lev. f 13.20 nom per 100 kg London noteering naik 27/10 d. p. lb. pendjoelal.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Feb./Mrt f 20 50 pem beli, per 100 kg London noteering —3 $\frac{1}{2}$ d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Feb./Mrt, f 11,40 pembeli, f 11.60 pendjoelal per 100 kg.

Citronella olie:
A.-contract Feb/Mrt ini hari ready f 0 82 B contract f 0 18 Karet sedia Java Std. Sheets dari 28 $\frac{1}{8}$ Java Std Crepe 20 $\frac{1}{2}$ pembeli per $\frac{1}{2}$ kg.

Damar: A. E Pontianak f 26 7 $\frac{1}{2}$ Sumatra f 29 95 $\frac{1}{2}$ per 100 kg bruto.

Pasar beras di Betawi

Krawang, iranco wagon Krawanglju per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6 23

idem beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36 $\frac{1}{2}$

beras petja Tjeree I T L lev Jan, f —

beras Lolosan Srogel I S L lev Jan, di tawarkan f —

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijp boeloe OTB lev Jan dita warkan t —

Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer beras Masin S P A Ven Foeng lev. Febr, ditawarkan f 9 20

beras Machine S L R Ven Foeng lev febr, ditawarkan f 8,80

Boemijoe, fr wagon Boemijoe, Slijp boeloe H Jan, ev ditawarkan f 7,77

Slijp boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosan tjeree I T L Jan. '39 ditawarkan f 6 07

beras petja koelit tjeree OTK lev Jan, f 6 11 $\frac{1}{2}$

beras Ketan slijp Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar2 ketjil di Batawi per 100 Kg

Ketan Java f 8,90

Slijp boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,58

beras Machine Tjiandjoer S P A f 9,75



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Kemis 25 Mei Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

5 — sore peladjaran njanjian djawa
5 45 . Roepa2 Lagoe Krontjong
6 15 . Lagoe2 Soenda extra
6 30 . Adzan diwaktoe Magrib
6 45 . Chasidah arab

7 — malam Ketjapi modern
7 40 . Berita berita soerat kabar dan dagang

8 — . Lagoe lagoe Arab modern

9 — . Chasidah arab

9 15 . Gambang Kromong

11 — . Toetoep

— o —
Djoemahat 26 Mei Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 — pagi pengadjaan Qoer'an

6 45 . Lagoe2 Chasidah arab

7 — . Gamelan Degoeng

7 30 . Toetoep

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

12 — siang Pemboekaan

12 03 . Gamboes arab

12 30 . Roepa2 lagoe Melajoe arah Seberang

1 — . Lagoe lagoe Krontjong

1 20 . Berita s.k. ig terpenting

1 30 . Lagoe2 Tionghwa cinema

2 — . Lagoe2 Soenda ketjapi

2 20 . Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting

2 30 . Toetoep

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

5 — sore Dongengan dan njanjian oleh oentoek anak anak

5 45 . Lagoe lagoe Hawaian

6 15 . Lagoe2 Lagoe Tionghwa Cinema

6 30 . Lagoe lagoe bali

7 — malam Pembitjaraan tentang Cultuur Djawa

7 30 . Lagoe lagoe Arab modern

7 40 . Brita soerat kabar dan kabar dagang

8 — . Studio Orkest

9 — . Memperdengarkan Wang Orang Sriwedari

1 — . Toetoep

— o —
PMN 29

10 — malam Memperdengarkan Wang Orang Sriwedari

11 — . Perkoempoelan Tikam Toea

12 — . Toetoep

— o —
Saptoe 27 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 — pagi Roepa2 lagoe krontjong

6 45 . Gamelan Djawa

7 — . Lagoe lagoe Hawaian

7 30 . Toetoep

Bandoeng II 192 dan III 50.

12 — siang Pemboekaan

12 03 . Gamelan Soenda

1 20 . Berita s.k. ig terpenting

1 30 . Melandjoetkan Gamelan Soenda

2 20 . Mengoelangi berita berita s. k. ig terpenting

2 30 . Toetoep

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

5 — sore Ketjapi Orkest

6 30 . Pembitjaraan tentang ba ri esoknja „Pinksteren“

6 50 . Intermezzo lagoe Garedja

7 — malam Mondhermonic-band Rascals

7 40 . Berita2 s.k. dan dagang

8 — . Lagoe lagoe dengan Belloni Strijkorkest

8 15 . Radiotoneel

9 — . Lagoe lagoe Tionghwa Muziek Yang Khlem

9 15 . Cabaret Melajoe Bintang Mas

12 — . Toetoep

— o —
SOERABAIA

Golfengte 68 M. dan 129M.

Djoemahat 26 Mei

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

6 — pagi Mengadji Qoer'an

6 45 . Lagoe lagoe Malay dari Singapore

7 — . Lagoe2 Tionghwa modern

7 15 . Wajang Orang „Tjokro“

7 30 . Toetoep

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

12 — siang Pemboekaan

12 03 . Chotbach dan Sembah jang Djoem'ah

12 50 . Mengadji Qoer'an

1 20 . Berita s.k. ig terpenting

1 30 . Lagoe Tionghwa peiping

2 20 . Mengoelangi berita s. k. jang terpenting

2 30 . Toetoep

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

5 — sore Ketoprak dari perhimpoe nan „Roekoen Wargi“

5 30 . Lagoe lagoe Tionghwa Maudarja

6 — . Batak Orkest

7 — malam Berita soerat kabar dan kabar dagang

7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport rapport

7 20 . Lagoe lagoe bali

7 30 . Lezing tentang hal „Economie“

8 — . Toeneelvereniging „Asmara“

9 — . Memperdengarkan Wang Orang Sriwedari

1 — . Toetoep

— o —
Saptoe 27 Mei

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

6 — pagi Roepa2 lagoe Hawaian

7 — . Lagoe lagoe Tionghwa Shanghai modern

7 30 . Toetoep

Soerabaia II 61 dan IV 129

12 — siang Pemboekaan

12 03 . Klenengsn djawa timoer

1 20 . Berita s.k. ig terpenting

1 30 . Meneroeskan Klenengan Djawa Timoer

2 20 . Mengoelangi berita s. k. dan kabar dsagang

2 30 . Toetoep

Soerabaia II 61 M dan IV 129, M Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M

5 — sore Njanjian daw dongengan anak anak

6 — . Memperdengarkan soera dari Miss Room

6 30 . Lagoe lagoe Tionghwa modera

7 — malam Berita soerat kabar dan dagang

7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport rapport

7 20 . Lagoe lagoe Baroes

7 30 . Wajang Koelit Djawa

6 — pagi Toetoep

— o —

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Mukoed iui berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimina anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes dismpaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg — Bandoeng

KANTOOR
0, Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Rapat pendirian konsentrasi Nasional

Penoeoetop

Gerindo menjatakan, bahwa par
tai itoe sekarang tjoekeop koeat or
ganisatienja oentoek menjokong se
moea oesaha jang menoedjoe kepa
da persatoean ideologie dan kebang
saan, meskipoen jang mengenai be
berapa hal jang tertentoe, Gerindo
beloem tentoe menjetoedjoei 100
pCt.

Wakil Perserikatan Minahasa
menerangkan setoedjoenja dengan
rantjangan apaepoela wakiloja poen
telah doedoek dalam Comite Persia
pan.

Wakil PSII mengemoekakan,
bahwa tempo hari telah didirikan
Bapepi, akan tetapi tidak teroes
hidoeip, oleh karena Gerindo jang
tadinja toeroet membitjarakan ba
dan itoe, kemoedian mengoendoer
kan dirinja, Spr memandang tidak
perloe didirikan badan baroe me
lainkan Bapepi sadja karena nama
ini asalnja dari Gerindo sedang ran
tjanganja adalah hasil dari per
moesjawarataa antara PSII—Gerin
do—Parindra dan lain-lainnja. Ta
pi roepanja soedah demikian tabi
ak manoesia Roemah soedah didi
rikan tapi tidak ditempat, Lebih
djaeoh spr. menjatakan bahwa PSII
tidak bisa menerima beginsel prog
ram jang dimoeat dalam rantjangan
sekarang ini.

Wakil Parindra menjatakan ti
dak akan membikin pemandangan
oemoem, karena Parindra adalah
ontwerper, jaitoe toean Ketoea sea
diri. Hanja spr. menoedjoeakan pem
bitjaranaja kepada wakil wakil
jang telah berbitjara dan menjata
kan kegirangan hatinja, bahwa Ge
rindo soeka menjokong oesaha jang
menoedjoe persatoean ideologie dan
kebangsaan [jaitoe Kemerdekaan In
donesia), jang djoega mendjadi toe
djoean pertanja.

Setelah wakil selesai berbi
tjara dalam eerste termijn, kemo
edian Ketoea menarik kesimpoeaan
bahwa dari pada pemandangan pe
mandangan jang dikemoekakan ter
boekti bahwa soemoenja setoedjoe
dengan mendirikan badan permoe
fakatan hanja tentang beberapa
hal perloe lagi diroendingkan. Ke
moedian spr. membalas pembitjaraan
wakil wakil jang mengenai soal soal
jang dimoeat dalam rantjangan,
seperti tentang nama dan dasar.

Waktoe diboeka tweede termijn,
wakil P I I, meminta, soepaja de
ngan selesak lekaanja djoesahakan
mengadakan All Indonesia congress.

Wakil Gerindo memberi ketera
ngan tentang apa sababnja partai
itoe keloeat dari Bapepi, Masoeknja
moela moela adalah menoeroet poe
toean Pengeroes Besar, akan te
tapi Congress Gerindo, jang mem
poenjai kekoesaan jang tertinggi
dalam partai, menoetoeskan leio
dari pada poetoesan. P B mestilah

foendoek kepada poetoesan ini. Ta
pi sekarang organisasi Gerindo soe
dah tjoekeop koeat P B sekarang
dapat menjokong oesaha oentoek
mendirikan Nationale Concentratie
dan P B, memberi kepastian dalam
rapat ini, bahwa P B, Gerindo akan
mempertahankan, soepaja Nationale
Concentratie ini akan diterima baik
oleh Congress Gerindo, Lebih djaeoh
spr. memadjoekan pertanjaan, apa
ksh hasil pekerdjaan Bapepi Dja
wabnja tidak ada. Bapepi tidak be
kerdja dan tidak tjoekeop koeat, se
hingga hasilnja tidak ada.

Wakil PSII mempertahankan
soepaja tetap dipakai nama Bapepi
dan djangan dikemoekakan dasar,
seperti jang dimoeat dalam rantja
ngan. Tentang pertanjaan Gerindo
apakah hasil pekerdjaan Bapepi,
dijjawab, bahwa kalau Bapepi ti
dak bekerdja adalah salah Gerin
do sendiri, jang moela moela toe
roet, tapi kemoedian mengoendoer
kan diri. Maoenja tidak dengan
demikian, kalau soedah dipoetoes
kan hendaklah didjalankan.

Wakil Parindra melihat,
bahwa soemoa jg hadir setoedjoe
dengan dasar dalam rantjangan ke
tjoeli P S I I sendiri, Spr menga
koei adanja perbedaan pikiran,
akan tetapi diperjelaskan, bahwa
hendaklah pertemoean pada tg 21.
Mei ini memberi boeah, seperti jg
soedah diharap harapkan oleh rajat
soemoemnja.

Dalam pers dan dalam rapat ra
pat rajat, soedah dikemoekakan
pengharapan, soepaja Nationale Con
centratie dapat berdiri Penghara
pan ini hendaklah kita perhatika
dan djanganlah sempai kita poe
lang dengan tangan kosong, kare
na ini adalah demonstratie dari ke
lemahan kita.

Sedang rapat berdjalan, diterima
telegram dari Perkoempoelan Poli
tiek Katholiek Indonesia, jang di
batjakan isinja oleh Ketoea. Partai
ini menjatakan setoedjoe dengan
mendirikan badan pergaboengan,
akan tetapi dasar seperti dalam ran
tjangan minta ditjaboet.

Waktoe mendjawab spr. 2 jang
berbitjara dalam tweede termijn
maka Ketoea sekali lagi menjata
kan bagaimana soera soera dalam
rapat mendesak oentoek mendirikan
Nationale Concentratie.

Kemoedian kepada rapat dima
djoekan pertanjaan, apakah partai
jang hadir setoedjoe mendirikan
badan Permoefakatan? Dengan
soera boelat, jang hadir mendja
wab setoedjoe. Waktoe itoe djam
menoedjoeakan 11.39 siang. Oea
toek memperingati saat jang pen
ting ini. Ketoea meminta kepada
jang hadir oentoek berdiri sebentar
memperingati persatoean kebangsa
an jang telah tertjapai pada saat

itoe. Pemintaan ini ditoeoetkan
oleh sekalian jang hadir.

Setelah itoe rapat moelsi mem
bitjarakan perkara nama, Ada 6
nama jang dimadjoekan, jaitoe:
1 Konsentrasi Nasional, 2 PPPKI
3 Bapepi, 4 B P I, 5 Gaboengan
Politiek Indonesia dan 6 Ikatan
Partai Politik Indonesia. Sesoeah
disaring, kemoedian dioesndi dian
'ara doea nama, jaitoe Konsentrasi
Nasional dan Gaboengan Politik
Indonesia. Hasil oendian, doea se
toedjoe dengan nama Konsentrasi
Nasional (ialah Parindra dan Per
sekoetoean Minahasa) dan 4 per
koempoelan menjetoedjoei nama
Gaboengan Politik Indonesia (Geren
do PSII Pasoendan dan PII).

Nama badan permoefakatan ini
djadi Gaboengan politik Indone
sia". Selesai membitjarakan perka
ra nama ini, kemoedian sidang
membitjarakan satoe satoe artikel
dari rantjangan aaggaran dasar.

Phabaran

Perdjalanan toean Kuyper

Toean J Kuyper inspecteur dan
onderhoofd dari Dienst Pelajaran
telah diberi perintah oentoek per
gi ke negeri Belanda via Hong
kong, Japan dan Amerika Sarikat.
Kepergian beliau itoe pada boelan
Augustus sebeloem tg 15 dan be
liau diperintahkan oentoek menjeli
diki dan memphahamkan pendirian
pembetoelan dan werf di Hong
kong, dalam mana kapal kapil
jang besar di Indonesia bisa ma
soek dan bisa dibetoelkan, 2e
memfahamkan keadaan keadaan ke
adaan di Japan dalam oeroesan pe
lajaran, 3 di Amerika Sarikat dan
di Europa agar beliau memfaham
kan soal kemadjoean batas dan
penerangan besisj dan pendirian
pendirian jang bisa memberi pene
rangan pada lapang pesawat ter
bang dan route penerbangan, dan
poela oentoek mempelajari alat
automatisch boeat memberi tanda
pada kapal kapal.

Toean S. Joedo winoto

wakil RGB ke negeri Be
landa.

Deleo soedah dikabarkan bahwa
toean S Joedowinoto terpilih seba
gai oetoesan menghadap Sri Ritoe
ke negeri Belanda.

Sekarang telah didengar kabar
dari kalangan PGB bahwa toean
S. Joedowinoto akan pergi ke ne
geri Belanda itoe pada tanggal 12
Juli jang akan datang.

Pertanjaan Dewan Rakjat

Pertanjaan toean Thamrin,
terkirim tg 8 Maart 1939.

Menoeroet warta warta dalam
soerat soerat kabar, maka dalam
waktoe menoedjoeakan penggauti
nja almarhoem ZVH. Soesoehoenan
Pakoe Boewono X dengan Zelfbes
tuur baroe itoe, akan diad. kan kon
trak baroe. Didalam kontrak itoe
diantaranja diadakan pengoesoran
jg penting terhadap civile lijst da
ri Zelfbestuur dan menjerahkan
beberapa hak hak jg tertentoe jg
doeloenja diberikan pada Radja jg
wafat, kepada Pemerintah Indonesia

Oleh sebab itoe menoeroet penda
patan penaja, poen djoegan berhoe
boeng dengan nasib dan kedoeoe
kannja Zelfbestuur onderhoorigen jg
bersangkoetan rapat dengan pera
toeran perhoeboesan antara Seri
Soenan Soerakarta dan Gouverne
ment. Maka penaja ingin mende
ngar keterangan dari pemerintah
apakah warta-warta tersebut diatas
tadi benar.

Bila benar, maka penaja memo
honkan diri memadjoekan pertanja
an sebagai brikoet:

a. Apakah pemerintah berkebe
retan oentoek mengoemoemkan
kontrak jang akan diteken oleh
Zelfbestuur baroe.

Dengan begini, maka pendapa
tan oemoem teristimewa dalam ke
radjaan Soerakarta terhadap kon
trak baroe akan dapat dikeloearkan.
b. apakah pemerintah sanggoep
oentoek memadjoekan rantjana kon
trak tadi didpaan persidangan De
wan Rakjat dan didepan persida
ngan Bale Agoeng.

Djawaban Pemerintah ter
kirim tg, 16 Mei '39.

Ketika diadakan peroesndingan
rantjana begrooting 1939 dalam
Dewan Rakjat, maka pemerintah
mendapat kesempatan oentoek me
ngoesrikan pedirinnja berhoe
boengan dengan artikel 34 jg. te
lah ditetapkan jaitoe artikel dari
Iudische Staatsstelsling.

Dalam artikel itoe diterangkan
bahwa hak oentoek mengadakan
perdjandjian dengan Radja radja
Anak Negeri dan rakjat diberikan
kepada Wali Negeri di lid 2 —

Seloedjoenja diterangkan di da
lamnja, bahoesa dengan didasarkan
pada voorschrift jg tentoe dari art
terseboet diatas dalam mana dite
apkan, bahwa setelah mengadakan
perdjandjian jg dimakoedkan Ra
dja mengoemoemkan isinja itoe per
djandjian kepada Staten Ge
neraal djika Ia berpendapat
bahoesa kepentingan dan ke
pastian Keradjaan dan Hindia Be
landa dalam soal itoe memperke
nankan maka Pemerintah disini
tidak mempoenjai hak, oentoek
minta nasehat kepada Dewan Rak
jat pada saat sebeloemnja kontrak

TABIB

A. B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati sega
la penjakit

ZONDER OPERATIE
toko diboeka dari djam 8 - 12 siang
dan 4-7 sore.

politik diteken. Bijlagen Hande
lingen persidangan sama bz 1919
Dari keterangan diatas itoe ter
njata, bahwa Pemerintah tidak da
pat mengoemoemkan dengan djalan
lain, baik isi perdjandjian jg diada
kan dengan Zelfbestuur jg baroe
mendahoeloenja terdjadinja kon
trak tadi memberi pengoesmaan
jg tertentang isi rantjana kontrak.

Pista Penobatan

Di Kraton dan di Goepnoeran

Orang mengabarkan kepada DK.
bahwa pista penobatan Seri Soesoeh
oenan XI, jg akan dilakoekan di
dalam Kraton dan di Goepnoeran
akan djatoeh pada tg 6 Juni jad.
oentoek pista di Goepnoeran se
dag di Kraton pada tg 13 Juni jad.

Sekolah Thabib tinggi

Loeloes dalam arts examer bagi
an pertama toean Tan Ing Djing
Dalam arts examen bagian ke
dooa jang loeloes toean Soe
rosoewirjo dan Tjan Yoe Hok.

Agentschap Tjimahi Kaoem. Koelon No. 728.

Sekalian abones dan adverteer
ders kita jang ada kepentingan
boleh datang kepada adres diatas

DRUK. ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444
satoe satoenja kantor tjetak Indo
nesia jang paling terkenal di kota
Bandoeng.

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

4), DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Ach, doea orang jang doerhaka
ini tidakkoeri ampoean lagi dosa
nja", kata poela beginda Sahzaman
dalam hatinja sambil menghoenoes
pedangnja dan menerdjang masoek
ke dalam kamarnja, Sesaat kemo
edian doea orang jang berdjina itoe
dapat diblansakan dan kedoes ma
jinja itoe lantas diangkat dan di
lemparkan ke loear djendela, ka
rena sangat keras melemparkannja
maka kedoes majit itoe djatoh di
soengai Gaugga, maka soedah ten
toe kedoes majit itoe lantas ke
bawa hanjoet dengan tidak keta
hoean siapa poen djoega. Disini
baginda Sahzaman lantas member

sihkan bekas bekas darah jang
mengalir dari kedoes orang jang
doerhaka itoe sesoeahnja bersih
dan tidak meninggalkan bekas apa
apa maka itoe malam djoega beliau
lantas kembali ke gedoeng dimana
mantri oetoesan dan pengiring
pengiringnja jang lagi tidoe itoe.

Ke esok harinja baginda de
ngan pengiringnja dan oetoesan
dari saudaranja itoe, lantas pada
brangkat menoedjoe ke kota kaka
nja. Meski kedjadian tadi malam
itoe ada soatoes kedjadian jang sa
ngat loear biasa, bagi baginda
Sahzaman tidak maoe mentjeritera
kan kepada pengiring dan oeto

san oetoesan dari saudaranja itoe.

Sepandjang djalan baginda Sah
zaman tidak bisa meloeapkan akan
kedjadian tadi malam itoe, teroe
tama terhadap kepada permaisoei
nja sendiri jang beliau pertjajai
dan sangat ditjintainja tapi apa
maoe dikata djika nasi soedah dja
di boeboer. Dengan diam diam be
liau morasa bahwa dalam doenia
jang fina ini, hanja beliau sendi
rilah jang sebagai orang tjilaka
itoe.

Meski bagai mana poen djaeoh
nja antara negeri Samarkan dengan
Negerinja baginda Sahrijar, karena
jang berdjalan itoe ada sangat
geambira teroetama oetoesan bagin
da Sahrijar, karena apa jang di
ingini oleh baginda itoe telah ter
bawa dengan tidak koerang soea
toe apa poen djoega, maka perdj
lanan itoe rasanja ada dekat seka

li, begitoelah tjeriteranja mereka
soemoa telah sampai ke tapal batas
negeri beginda Sahrijar, disini
oleh penjaga batas negeri lantas
mengabarkan kepada bagindanja,
bahwa sudaranja telah datang.

Baginda Sahrijar dengan girang
menjamboet itoe kabar, maka seke
tike djoega lantas beliau menjoe
roeh kepada mantrinja boeat men
djempot adiknya jang beliau ka
ngeni itoe di batas negerinja.

Pada waktoenja mereka barte
moe, maka kedoes sudara ini lan
tas pada toeroen dari koedanja
dan mereka seling berpeloeakan
dari kegirangannja.

Seloedjoenja baginda Sahrijar
mempersilahkan saudaranja masoek
ke kota dengan berbareng sama
pengiring pengiringnja dan sama
sama rajatnja. Perdjalan an antara
batas negeri ke kota itoe, kesemo

anja pada bersorak sorak dengan
amat ricehnja, seolah olah Rakjat
pada mengoedjoeakan akan lagi
rangannja terhadap saudara dari
bagindanja jang baroe datang itoe.

Sesampaiuja dalam kota, maka
baginda Sahzaman lantas di bawa
masoek ke dalam Istana keradjaan,
soestoe Istana keradjaan jang sa
ngat elok dan tjantik tercetama
dengan hisaan hisaanja jang sanget
bagoes dan sedep dilihatnja, apa
lagi keboen keboenja berdampi
ngan dengan itoe Istana, banjak
sekali poehoen poehoen besar dan
ketjil teratoer oleh pendjanganja,
sedang dimana djendela ada keli
hatan dengan terang sekali keada
annja disekitaranja itoe keboen ke
boen tamun jang indah itoe

aka disamboeng

NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djaugan poatoes pengharepan, kapa misi bisa dapat perteloengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operalle** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Pramposan, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloenti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlalos gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan Isen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djaugan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-
arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeran f 0.15 per expl. Harga abonement dalam kota f 0.90. Loear kota f 1,— Bajar lebih doeloe paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan,

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“
Oude Kerkhofweg 16 Tel. 444 Bandoeng

Agentschap Soekaboemi

Oentoek mengganggampangkan perhoeboengan kita, telah di-
boeka boeat agentschap dagbladen „SINAR PASOEN-
DAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 — Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonement dan masoekkeu Advertentie. Djoega bisa menerima peker-
djaan boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan menoesoeng orang jang mentjari pekerdjaan

Instituut voor Handelonderwijs

HANDELS - DAG - SCHOOL
BANDOENG

Gr. Postweg Oost No. 132 Telefoon No. 480.

Moslai sekarang menerima permintaan oentoek mendjadi moe-
rid dalam tahoen 1939/1940.

Pembajaran sekolah f 5,— dan f 7.50 satoe boelan.
HATSILNJA SANGAT MENGGEMBIRAKAN.

Semoea jang telah loeloes bisa dipekerdjakan di kantoor-kan-
toor Gouvernement dan peroesahan jang besar-besar.

Mintalah prospectus

Beladjar dengan soerat

Practisch, gampang moerah dan tjepat;

Bahasa OLLANDA 6 boelan tamat.

Bahasa INGGRIIS 2 boelan tamat.

Lesgeld f 3,— atau f 1,50 per boelan.

Mintalah keterangan pada:

Cursus „MINERVA“

Oude Kerkhofweg 30 — Bandoeng
Directeur Gouv. Schoolhoofd W.L.O.

LEBIH BEROENTOENG

Kaloe Toean en Njonja selamanja datang belandja pada:

Firma HOK SENG HOA

Gr. Postweg Oost 134 A. B. (Prapapan Ijma) Tel. 1240
BANDOENG

jang selamanja menjediakan roepa-roepa barang dari kwaliteit paling
baik, dengan harga jang semoerah-moerahnja.

Roepa-roepa SPEDA oentoek toean-toean en njonja-njonja dan
anak-anak keloesan pabrik jang terkenal.

Roepa-roepa MEUBEL dan LEDIKANTEN, LONTJENG,
KRETEK dan laen-laen.

Semoenja bisa dapat dengan harga CONTANT atawa HUURKOOP
Lebih djoeh harep boektiken sendiri

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten?

Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembours tidak
bisa dikaboelkan.

Peasuan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg
Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa
erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moe-
lai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan
pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Pangaos barang tjitakan

100	Emploj ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabaulah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloesoer sadajana nganggo tinta
bideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah
ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoen.
Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

— Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng —

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soe
rat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke
nging njitak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY“

— BANDOENG —

Djamoe Galiän Djati Blanda

Kasi toeroen vet (gemoek) didalem badan, keloeur dari
aer kentjing dan boewang kotorau, djika selaloe minoem
pagi, siang dan sore.

GALIAN DJATI BLANDA ilangkan badan jang gemoek,
keador areta peroeat jang gendoet, dengan pelahan badan
djati ketjil en koelitnja tida hiasot, zonder robah ketjantikan
GALIAN DJATI BLANDA bikin anggota badan bisa
langsing, kentjeng dan tegap.

Harga 1 flesch f 0.50.

Bisa dapat beli pada:

DJAMOEHANDEL

Tjap „DOEA KERIS“

Bikinan Mevr. LIE TJOE DJOAN
Tjikoelepateuh 235 - BANDOENG

S. C. V.

„Keroekoenan Boemipoetra“

Mendjadi anggota K. B. bisa me-
naboeng wang sedikitnja f 0,25.-

Mintalah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota

ke VERLENDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah dapat soerat
poedjian dari antero tempat.

Batoek bangoes, mengi, dada berasa sakit dan soesah napas,
malam koerang tidoer lantaran terlaloe banjak batoek. Kaloe
minoem ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND“
ditaoggoeng antara 15 minaut itoe semoes ganggeean bisa
diesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapat 4
doos franco diroemeb.

Bisa dapat beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng

Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijoda)

VORO BATAVIA

Golflengte 105.26 M

Kemis 25 Mei

- 5 — sore Lagoe Gamb Kromong
- 5 30 — Lagoe Belloni
- 6 — Lagoe Melajoe Seberang
- 6 30 — Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe ambon
- 7 30 — Lagoe arab
- 8 — Pambatjaan Qoer'an
- 9 — Lagoe Gamboes
- 10 — Berhenti

—o—
Djoemahat 26 Mei

- 7 — pagi Penjajaran dari piringan
hitam
- 7 30 — Lagoe Arab
- 8 — Lagoe Tieng Hwa
- 8 30 — Berhenti
- 12 — siang Lagoe Ambon
- 12 30 — Lagoe Gamb. Kromong
- 1 — „ Lagoe Melajoe Seberang
- 1 30 — Lagoe Djawa
- 2 — Berhenti
- 5 — sore Oentoek anak anak
- 6 — Lagoe Soenda
- 6 30 — Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Goena anak anak
- 7 20 — Pambatjaan Kitab Indjil
- 8 — Krontjong Orkest
- 11 30 — Berhenti

—o—
Saptoe 25 Mei

- 7 — pagi Lagoe Tieng Hwa
- 7 30 — Lagoe Ambon
- 8 — Lagoe Gamb. Kromong
- 8 30 — Berhenti
- 12 — siang Lagoe Melajoe
- 12 30 — Lagoe Hawaian
- 1 — Lagoe Soenda
- 1 30 — Lagoe Krontjong dan
stamboel
- 2 — Berhenti
- 5 — sore Lagoe Belloni
- 5 30 — Lagoe Melajoe Seberang
- 6 — Lagoe Arab
- 6 30 — Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Wajang Orang
- 8 — S T A V O. Orchestra
- 9 — Radiotooneel
- 12 — Berhenti

—o—
VORL

Golfl. 85.96 Meter

Kemis 25 Mei

- 5 — sore Padviadersuurtje
- 6 — Berita s. k. Soenda
- 6 15 — Lagoe Hawaian
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 — Berita s. k. Indonesia
- 7 30 — Lagoe Toerki
- 7 45 — Mengadji Qoer'an
- 8 15 — Lagoe Gamboes
- 8 30 — Lagoe Krontjong
- 9 — Lagoe Djawa
- 9 30 — Lagoe Soenda
- 10 — Toetoep

—o—
Djoemahat 26 Mei

- 12 — siang Choetbah dan Sembah
jang Djoemahat
- 1 — Toetoep
- 5 — sore Lagoe djawa
- 5 30 — Lagoe soenda
- 6 — berita s k Soenda
- 6 15 — Lagoe Krontjong
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — berita s k Indonesia
- 7 30 — Lagoe Melajoe
- 7 40 — Pemandangan
loear negeri
- 8 — Peladjaran Gamelan
- 10 — Toetoep

—o—
Saptoe 27 Mei

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 6 — Berita s k (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Melajoe
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — Berita s k (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 8 — Ketjapi Orkest
- 12 — Toetoep

—o—
Mirngoe 28 Mei

- 8 30 pagi Lagoe Djawa gendingan
- 7 30 — Lagoe Hawaian
- 0 — Lagoe Krontjong
- 10 30 — Lagoe Soenda
- 11 30 siang Toetoep
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — Lagoe Krontjong
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — Pidato tentang
„Pendidikan“
(Wajang Orang)
- 7 45 — Lagoe Djawa
- 8 30 — Hawaian Orkest
- 11 — Toetoep